



2年学年だより

金沢市立浅野川中学校
令和7年11月13日号



秋の遠足 全員完歩！

11月11日（火）、前日までの雨も上がり、無事、秋の遠足を実施することができました。今回の遠足は「浅野川」を出発し、内灘から「医王山」と「河北潟」を望み、「砂丘を越え」、「潮津風」を感じながら歩く、という校歌をめぐる遠足でした。そして、サイクリングロードを通って高松海岸までの約20kmという長い距離を歩くチャレンジの遠足でした。途中、疲れた様子も見られましたが、仲間と一緒に励まし合いながら、参加者の全員がリタイヤすることなく、目的地まで元気にたどり着くことができました。よく頑張りましたね！ 2年生のみなさんが笑顔で楽しそうに歩いている姿が秋の紅葉の景色にさらに彩りを加えていましたよ。



20km歩くのが本当につらかったけど友達と助け合いながら、声かけ合いながら歩くことができたと思います。 Sさん



とても長かったけど友達と走ったり話したりしながら目的地まで行けた。海がきれいだったので近いから寒かった。大変だったけどしゃべりながら楽しくすすめた。 Iさん



高松海岸で食べるおにぎりはおいしかったです。おやつも友達と交換して楽しかったです。最後に高松海岸の砂で友達と遊んだのがいちばんおもしろかったです。クラス写真でみんなと笑いながら撮ったのも思い出でした。 Yさん



友達と話したり、いろいろな景色を見たり、地域の人が「頑張ってね」といってくれたから頑張ろうという気持ちになった。友達とお弁当と一緒に食べたり、話したりすると少しは疲れがとれた。友達と励まし合いながらよい思い出を作れたと思います。

Iさん

最終目標である修学旅行の成功的道にはまだ遠いと改めて思いました。歩道からはみ出ている人を注意することができました。広がって歩いてその地域の方々に迷惑をかけてしまったので反省を生かして修学旅行の成功につなげたいです。

Fさん

絶望するくらい長い距離だったけど、そういう状況の時こそポジティブに前を向いて進まないといけないと思った。一人じゃつらいけど、そういう時に友達や一緒に頑張ってる仲間と声をかけ合って最後まで歩ききることができた。来年は修学旅行。今のレベルよりももっとレベルアップして修学旅行に挑みたい。

Tさん

